

Mesa Redonda: Manejo respiratorio del paciente neuromuscular

Tema: Técnicas de asistencia de la tos en pacientes pediátricos neuromusculares

Autor: Lic. Julieta Mozzoni

Fecha: Jueves 22 de noviembre de 2012

En el Hospital Garrahan existe desde el año 2006 el Programa de atención, docencia e investigación de pacientes neuromusculares, con participación del kinesiólogo en el equipo de seguimiento multidisciplinario, ya sea en los cuidados motores o respiratorios.

Los pacientes neuromusculares presentan tos inefectiva, retención de secreciones e infecciones respiratorias a repetición por debilidad muscular, especialmente debido al compromiso de los músculos espiratorios.

El abordaje de estos pacientes incluye la evaluación periódica de la efectividad de la tos con distintas mediciones y el entrenamiento y aplicación de las técnicas de asistencia tusígena, ya sean inspiratorias, espiratorias o mixtas.